STÖRFÄHRE IN BEIDENFLETH: "Else" verlässt Slip-Anlage – Fährbetrieb startet

Ab Mittwoch nimmt die Fähre ihren Betrieb wieder auf.

Sabine Kolz

shz.de

von

04. März 2019, 12:41 Uhr

Beidenfleth | Nachdem die Schiffsuntersuchungskommission (SUK) die weitere Fahrgenehmigung ausgestellt hat, sind jetzt die Wartungsarbeiten an der Störfähre Else auf dem großen Slip der Kolz-Werft abgeschlossen. Seit Anfang Februar fuhr die Fähre nicht mehr. Die erteilte Genehmigung ist für die kommenden fünf Jahre gültig.

Nachdem am Montag auf beiden Uferseiten die Fähranleger vom Schlick gereinigt wurden, konnte die Fähre wieder an die Führungsseile genommen werden. Für Dienstag ist der Testlauf der Maschinen vorgesehen. Das bedeutet, dass der Fährbetrieb ab Mittwoch wieder normal um 6 Uhr beginnt. Dann fährt "Else" in der Woche montags bis freitags von 6 Uhr, sonnabends ab 7 Uhr und an Sonn- und Feiertagen ab 8 Uhr, abends immer bis 20 Uhr.